## **EVIDENCE**

(Recorded by Electronic Apparatus)

[Texte]

Friday, October 31, 1980

• 0948

Le président: Ce matin, nous reprenons l'étude de notre ordre de renvoi portant sur le Budget principal pour l'année financière se terminant le 31 mars 1981. Nous étudions le crédit 1 sous la rubrique Affaires extérieures.

## AFFAIRES EXTÉRIEURES

A-Ministère-Programme des intérêts du Canada à l'étranger

Le président: Nous entendrons ce matin les représentants de l'Association professionnelle des agents du service extérieur, known as the Professional Association of Foreign Service Officers. Nous avons avec nous, ce matin, la présidente de l'Association, Mme Kathryn McCallion, et les membres de l'exécutif, M. L.S. Clark et M. R. Vineberg.

Je pense et je crois comprendre que nous aurons une courte présentation.

And we will go our usual way, starting with the hon. Miss MacDonald. Yes, I got all your names. So I do invite at this time, Ms Kathryn McCallion.

Ms Kathryn McCallion (President, Professional Association of Foreign Service Officers): Thank you, Mr. Chairman. I was asked to appear before this committee today in my role as president of PAFSO as a result of questions raised earlier in the week concerning the consolidation of the foreign service.

I wish to open my remarks with a brief description of the Professional Association of Foreign Service Officers. PAFSO was established as an association in 1965 and in 1967 under the Staff Relations Act became the official bargaining agent for all members who are in the bargaining unit. PAFSO has 941 active members who are Foreign Service Officers in the three departments which at present have officers serving abroad, the Department of External Affairs, the Department of Industry, Trade and Commerce, and the Department of Employment and Immigration. The executive of PAFSO is composed of representatives from the three departments who endeavor to reflect the common concerns of the membership as a whole.

On the subject of consolidation of Canada's foreign service, PAFSO regrets the absence of consultation with the association prior to the Steers report being submitted to the Prime Minister. We understood that consultation with the staff associations was within the mandate given to Mr. Steers. Nor was PAFSO consulted during the period of time when the report was being considered. At the time of the announcement of the

## **TÉMOIGNAGES**

(Enregistrement électronique)

[Traduction]

Le vendredi 31 octobre 1980

The Chairman: This morning we are resuming our study of our order of reference dealing with the Main Estimates for the fiscal year ending March 31, 1981. We shall be consdering Vote 1 under the heading External Affairs.

## **EXTERNAL AFFAIRS**

A-Department-Canadian Interests Abroad Program

The Chairman: Our witnesses this morning are from the Professional Association of Foreign Service Officers. We have with us the president of the association Ms Kathryn McCallion, and members of the executive, Mr. L.S. Clark and Mr. R. Vineberg.

I gather that a short presentation will be made.

Selon notre procédure habituelle, M<sup>III</sup> MacDonald commencera le premier tour de questions. J'ai déjà les noms des députés qui veulent prendre la parole. Je vous invite maintenant à faire votre exposé, madame McCallion.

M<sup>me</sup> Kathryn McCallion (présidente, Association professionnelle des agents du service extérieur): Merci, monsieur le président. On m'a demandé de comparaître aujourd'hui devant votre Comité en tant que présidente de notre Association au sujet de certaines questions qui avaient été soulevées au cours de cette semaine sur la consolidation du service extérieur.

Permettez-moi de commencer en décrivant brièvement l'Association professionnelle des agents du service extérieur. Cette association fut créée en 1965 et, en vertu de la Loi sur les relations de travail, devint en 1967 l'agent officiel de négociations pour tous les membres qui font partie de l'unité de négociations. Notre association compte 941 membres employés par les trois ministères représentés à l'étranger, c'est-à-dire le ministère des Affaires extérieures, le ministère de l'Industrie et du Commerce et le ministère de l'Emploi et de l'Immigration. L'exécutif de l'Association est composé de représentants de ces trois ministères qui essaient d'exprimer les préoccupations communes de l'ensemble des membres.

Notre association regrette ne pas avoir été consultée au sujet de l'intégration du Service extérieur avant la remise du rapport Steers au Premier ministre. Nous avons compris que M. Steers avait pour mandat de consulter des associations de personnel. L'Association professionnelle des agents du service extérieur n'a pas non plus été consultée au moment où on a étudié le rapport. A l'époque où l'on a annoncé la décision du premier